



--令和6年6月8日(土)--

栄町を彩る花プランターづくり 60名が参加



リラ冷えが去り、好天に恵まれたこの日、日の丸会館駐車場で、100個余りの花プランターづくりが行われました。栄町交差点を彩る「花いっぱい2024」の事業として、元気プロジェクト実行委員会が実施したものです。

参加したのは40名余りの実行委員と21名の子どもたち、合計約60名で、赤、白、黄、ピンク、青、紫などのサフィニア300株余りの花苗を、プランターに3株ずつ植え、さらに土を足して仕上

げます。毎年培った経験で、あっという間に100個余りの花プランターが出来上がりです。参加した子どもたちも実行委員の指導で楽しそうに花植えに取り組んでいました。

出来上がった花プランターは、栄町交差点、つどーむやハッピーハッチ、東老人福祉センター、栄東まちづくりセンターの前にトラックで配置し、たっぷり水をあげて終了です。



▲設置場所にプランターを配置

1時間半余りで作業を終えましたが、これから本番です。町内会や企業などが協力して秋まで水やりや花卉をとったり、施肥等の作業が毎日のように実施されます。こうした地域の献身的な世話によって秋まで色とりどりの花が咲き誇り、行きかう人々の目を楽しませてくれるでしょう。



▲南口実行委員長(写真左)とひのまる児童会館の児童たち(写真右)

--令和6年6月12日(水)--

新役員・会長初顔合わせ 第1回町内会長会議

この日、日の丸会館で第1回町内会長会議が開かれました。今期連合町内会の役員が6名、町内会長が8名、新たに就任したため、冒頭自己紹介を行い、会議がスタートしました。

まず、報告事項として定期総会の議事録のほか、女性部の「女性部長会議」、「健康ウォーク歩こう運動」、「女性部研修会」、交通部の「夏の交通安全市民総ぐるみ運動」街頭啓発、青少年体育部の「パークゴルフ大会」などの報告がありました。

また、8月3日・4日開催予定の「第2回ひのまる公園盆踊り」について連合町内会として支援していくとともに、各単位町内会にも開催のお手伝いや子どもたちへのお土産購入費用として協賛金の協力要請がありました。その他の議題についても異議なく了解されました。

今後、連合町内会や単位町内会の6年度事業が次々に動き出すシーズンとなります。



--令和6年6月14(金)--

栄町で自転車啓発を実施

交通安全母の会

夏に向かって、自転車利用が増える時期です。栄東地区交通安全母の会では、少しでも自転車事故を防ごうと、この日、地下鉄栄町交差点で自転車の交通事故防止と自転車に乗る上でのマナー向上を呼びかける街頭啓発を実施しました。

交差点の4つ角には、のぼり旗を立て、行きか

自転車安全利用五則

- 車道が原則、左側を通行
歩道は例外、歩行者を優先
- 交差点では信号と
一時停止を守って、安全確認
- 夜間はライトを点灯
- 飲酒運転は禁止
- ヘルメットを着用

う歩行者や自転車に夜光反射材などの啓発品を配布しながら、「自転車は安全に」、「自転車の交通ルールの徹底」、



「ヘルメット着用」などを、街頭放送設備を使って呼びかけました。

参加されたのは、母の会の役員など12名です。黄色いジャンパーと帽子、肩には“交通安全母の会”のタスキをかけて、自転車安全利用五則を呼びかけるもので、東区をはじめ市内各地で実施される自転車安全利用一斉啓発の一環です。

栄東地区交通安全母の会のみなさん、お疲れさまでした。

--令和6年6月20日(木)--

音楽の殿堂に感動！

6月の健康ウォーク



毎回、訪問先を変えて様々な場所を訪れ、気軽なウォーキングで健康づくりを進める栄東連合町内会女性部は、この日、中島公園と札幌音楽ホール「Kitara(キタラ)」を訪ねました。

参加者39名は、日の丸会館前を9時に出発し、地下鉄で中島公園駅まで移動し、中島公園内を散策し



ながら Kitara に向かいました。ただ歩くだけではなく、花や景色、食も楽しむウォーキングで、今回

は、音楽の殿堂と言われる札幌が誇れるコンサートホールを見学しました。到着後、グループに分かれて、ボランティアガイドの案内でホール内を回りました。

舞台を囲むダイナミックな曲線の客席や巨大な音楽反射板、どの席でも美しい響きを満喫できる考え抜かれた最高水準のホールという説明に、参加者は驚きでいっぱいでした。

見学後は、ホールの中庭の休憩スペースを借りて昼食をとりました。お弁当を広げながら、ホールの素晴らしさを参加者同士で語り合いました。滅多に見ることのできない裏側や詳しい解説を交えた見学ツアーを通して、一味違ったウォーキングになったことでしょう。

▲中庭でのランチタイム

なお、7月は、地区のイベントや準備が多いため、健康ウォークはお休みします。8月以降は、改めてホームページや回覧で予定をお知らせいたします。

